

SPD-Fraktion im Gemeinderat Wietmarschen stellt sich für Ratsarbeit neu auf

Im Rahmen seiner jüngsten Vorstands- und Fraktionssitzung hat sich der SPD-Ortsverein Wietmarschen für die kommende Ratsperiode neu aufgestellt. Zunächst wurde der langjährige Fraktionssprecher Hermann Nüsse in seinem Amt bestätigt. Hermann Nüsse bedankte sich für das ihm entgegengebrachte Vertrauen und versicherte, dass auch die neue SPD-Fraktion im Gemeinderat die bekanntermaßen kritische, aber auch konstruktive Arbeit fortsetzen werde.

Eine Neubesetzung der Ausschüsse des Gemeinderats wurde durch einige personelle Veränderungen innerhalb der Fraktion notwendig. In der zukünftigen SPD-Fraktion im Gemeinderat werden Maria ten Brink und Manuel Koppik als neue Ratsmitglieder auf den Sesseln im Rathaus Platz nehmen. Ten Brink, die im Ortsteil Rükel wohnt, konnte bei ihrer ersten Kandidatur auf Anhieb in den Rat einziehen. „Maria erhöht nicht nur den Anteil weiblicher Ratsmitglieder“, zeigte sich Ortsvereinsvorsitzender Christian Kerperin erfreut, „sondern bringt auch neue Perspektiven in unsere Arbeit ein.“ Als ehemaliger Ortsvereinsvorsitzender ist Manuel Koppik als neues Ratsmitglied kein Unbekannter. Er freue sich darauf, „zukünftig in vorderster kommunalpolitischer Front aktiv zu werden“, so Koppik.

Aus dem Gemeinderat ausgeschieden sind dagegen Uwe Hufschlag, dem Koppik als langjährigem Füchtenfelder Ratsmitglied herzlichen Dank für das Engagement aussprach. Sein Dank gelte ebenso Alexander Sadykov aus Lohne, der in der vergangenen Ratsperiode viele Anträge kreativ und engagiert vorangetrieben habe.

Die Abstimmungen über die Besetzung der Ausschüsse des Gemeinderats führten schließlich zu folgendem Ergebnis:

Verwaltungsausschuss: Hermann Nüsse. Planungs-, Bau- und Umweltausschuss: Anne Schnieders, Andre Olthoff. Schul- und Kulturausschuss: Maria ten Brink, Hermann Nüsse. Wirtschaftsförderungs- und Verkehrsausschuss: Andre Olthoff, Manuel Koppik. Finanz- und Haushaltsausschuss: Manuel Koppik, Hermann Nüsse. Jugend- Sport- und Sozialausschuss: Maria ten Brink, Anne Schnieders. Abwasserbeseitigungsausschuss: Manuel Koppik, Maria ten Brink.

Zuvor waren Vorstand und Fraktion durch Bürgermeister Manfred Wellen und Bauamtsleiter Jörg Peters ausführlich über den Planungsstand zum neuen Baugebiet „Schafweg III“ informiert worden. Ortsvereinsvorsitzender Kerperin betonte, dass mit der Erschließung ein lang gehegtes und gefordertes Anliegen der SPD endlich planerische Wirklichkeit werde und zeigte sich optimistisch, dass mit der neuen Fraktionszusammensetzung weiterhin eine solide, an den Bedürfnissen der Bürger orientierte Arbeit gewährleistet sei.